

教育目標 ～ふるさと自分に誇りをもち 未来の夢を育む 心豊かな児童の育成～

三島小学校だより

- 笑顔大切にしよう
- 夢をもとう
- 失敗を恐れずチャレンジしよう

桐の根

令和6年7月19日発行
校長 長澤 敏行

絆が深く高め合う 4年生紹介



昨年度は、好奇心旺盛の3年生と紹介しましたが、1年経って、4人の絆がさらに深まっています。

その要因の一つが、「納得するまで、何でも全員でやる」精神が根付いていることが考えられます。教科書を使って学習は進みますが、この4人の興味・関心は教科書だけで留まるはずもなく、新たな疑問や課題がどんどん出てきます。それに対して、担任がしっかり受け止め、納得するまでとことん調べます。

こんな経験を積み重ねていけば、当然、絆が深まっていきます。担任のコーディネートによって、ゲストティーチャーや学習環境をフル活用して高め合っている4名です。

※ 以下の3つは、三島小学校のスローガンです。

	笑顔大切にしよう	夢をもとう	失敗を恐れずチャレンジしよう
石岡 柚樹 いしか ゆずき	うまく絵が描けた時に笑顔になる。	猫を保護する仕事に就きたい。	わり算の筆算がスラスラできるようにチャレンジしている。
岩淵 啓太 いわぶら けいた	みんなと楽しく遊んでいる時に笑顔になる。	お父さんと同じ林業に就きたい。	高鉄棒で逆上がりができるようにチャレンジしている。
海老名 完吾 えびな かんご	みんなと楽しく遊んでいる時に笑顔になる。	将来の夢を今探しているところ。	陸上の100mのタイムを縮めることにチャレンジしている。
鈴木 玲汰 すずき れいた	みんなと遊んでいる時に笑顔になる。	寿司屋さんになりたい。	50m走を速く走ることにチャレンジしている。

「笑顔」「夢」「チャレンジ」があふれる1学期終了!

7月19日(金)で1学期が終了しました。新学期がスタートして、71日間、三島っ子と教職員は、「笑顔」「夢」「チャレンジ」のスローガンのもと、教育活動に取り組んできました。1学期は、「きずなスポーツフェスティバル」、下学年遠足、修学旅行、宿泊学習、校外体験学習等の教育活動がありました。1つ1つの活動を通じ、たくさんの「笑顔」や、「夢」を抱ききっかけ、「チャレンジ」してできるようになったこと等、多くの学びがありました。

保護者の皆様や地域の皆様には、「共育」に対して、数多くのご理解とご協力、ご支援をいただきましたことに、心より感謝申し上げます。

<最高の笑顔> <きずなフェスでチャレンジ> <夢へ近づく修学旅行> <教え合い>



三島っ子が考える 三島町プロジェクト

5月から、昨年度に引き続き、三島っ子が三島町について考える『三島町プロジェクト』を連載しています。子どもの柔軟な発想の中に、未来の三島町のヒントが隠されていると思います。また、このプロジェクトを通して、自分たちの故郷「三島町」を見つめ直すきっかけになってほしいと思います。

特に今年度は、「三島町への貢献」「町外へ発信」をテーマに取り組んでいきたいと思っています。

今月は、『職人への道』『農業生産体験』『三島町探検隊』について紹介します。



三島町の伝統工芸品と言えば、桐細工やひろろ細工です。(左下・下写真)今年度は、それに加えて編み組細工をクラブ活動で取り入れました。(左写真)実際に体験することで、難しさや面白さを味わうことができました。この子たちから後継者が生まれたら素敵ですね。

農業生産体験として、今年度からブルーベリー摘みを体験しました。(右写真)三島町で作られる農作物として米以外にあることを知ること、農業の幅を広げることができました。

三島町の魅力として、自然にできた地形を生かした滝谷風穴や小館山狼煙台に行きました。

(右下写真)魅力的なこの場所を、ツーリズム化していくには、今の小学生の柔軟な発想が必要でしょう。これからも、三島町で働いたり、三島町に貢献したりできる人財を育てていきたいと思っています。併せて、三島町の魅力をどんどん発信していきたいと思っています。



7月 8月 行事予定

- 7/20(金) 夏季休業(～8/25)
- 7/25(木) 三町村水泳記録会(5・6年)〈金山小プール〉
- 8/13(火) ～16(金) 学校閉庁日
- 8/26(月) 第2学期 始業式 14:30下校
- 8/27(火) 発育測定・視力検査(5・6年)
- 8/28(水) 発育測定・視力検査(4年)、一斉下校日(14:30下校)
- 8/29(木) 校内水泳記録会(5・6校時)、発育測定・視力検査(3年)
- 8/30(金) 発育測定・視力検査(2年)
- 8/31(土) 三島中空瓶・空缶回収・除草作業 8:30～
- 9/1(日) PTA学校行事(会津自然の家)



1学期の子どもたちの活躍の様子を、ホームページに掲載しています。どうぞご覧ください。ご覧になったら、ぜひ、「いいね」ボタンを!



